

# *Miguel Díaz-Canel exprime son indignation pour l'agression à trois policiers à La Havane*

---



La Havane, 6 juin, (RHC)-. Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a exprimé ce samedi son indignation pour la mort d'un officier de la Police Nationale Révolutionnaire (PNR) et les blessures causées à deux autres par un délinquant.

Sur son compte Twitter, le président cubain a promis qu'il n'y aura pas d'impunité face à un tel crime.

L'incident a eu lieu dans un commissariat de la police. Un individu avec un casier judiciaire chargé a agressé les policiers avec une arme blanche et réussi à soustraire l'arme à feu assignée à l'un des officiers.

Une note du ministère cubain de l'Intérieur a signalé que cinq heures après ce grave incident l'individu, Yusniel Tirado, âgé de 27 ans, a été arrêté et l'arme récupérée.



**Radio Habana Cuba**